

Etudes Sans Frontières – Studieren Ohne Grenzen Deutschland e.V.



Benefizkonzert „Musik ohne Grenzen“

Am 16.04.2016 findet unser Benefizkonzert „Musik ohne Grenzen“ in Kooperation mit dem SBO der Bläserphilharmonie Karlsruhe des Konservatoriums Karlsruhe statt!

Das Orchester unter der Leitung von Christian Götting ist bereits in Karlsruhe und in der Region bekannt. Jedes Jahr tritt das Orchester in der Badnerlandhalle mit der Veranstaltung „SBO in Concert“ auf. Im Jahr 2014 war die Bläserphilharmonie auch auf „das Fest“ beim Klassik-Frühstück in der Günther-Klotz-Anlage zu hören und begeisterte dort über 10.000 Zuhörer mit ihrem einmaligen Programm unter dem Motto „Broadway meets Hollywood“.

Dieses Mal engagiert sich die Bläserphilharmonie für unsere Projekte beim Benefizkonzert „Musik ohne Grenzen“.

Im Laufe des Abends stellen Mitglieder der Hochschulgruppe Studieren Ohne Grenzen, die Ziele des Vereins und konkrete Projekte, in welche die Spenden fließen werden, vor.

Durch das Programm führt die Master Studentin der Hochschule der Medien in Stuttgart Elelta Tzegai.

Schauen Sie doch einfach vorbei!

Wann? 16. April 2016, 18 Uhr

wo? Konzertsaal der freien Waldorfschule Karlsruhe in der Waldstadt

Eintritt: Frei, über eine Spende würden wir uns natürlich freuen!

UPDATE: Für alle, die uns aus der Ferne oder vorab unterstützen möchten gibt es jetzt eine Crowdfunding-Seite: [KLICK!](#) Dort gibt es auch noch ein kurzes Video über das Benefizkonzert.